

FSR Informatik - Sitzungsprotokoll

Datum: 03.05.2018

Leiter der Sitzung: Felix

Beginn - Ende : 18:10 Uhr bis 19:35 Uhr

Protokollant: Robert

Anwesende:

Beschlussfähig: Ja.

- ★ Bill Schirmeister
- ★ Daphne Auer
- ★ Evan-Lucas Möller-Stechbart (Lucas)
- ★ Felix Niemeyer
- ★ Hannah Steil
- ★ Patricia Schäfer (Patti)
- ★ Robert Avemarg
- Andreas Goral (Ango)

Entschuldigt fehlend:

- ★ Sven Janßen
- Christoph Staudt
- Daniel Siegmann
- Fabian Senf (Senfo)
- Fanli Lin
- Sabrina Arnold

Die gewählten (d.h. abstimmungsberechtigten) Mitglieder sind jeweils mit einem ★ gekennzeichnet.

Gäste:

- Sarah Bachinger
- Johanna Berresheim
- Maximilian Hagner
- Christian Krauß
- Tobias Gäbler

1 Post

- Der Einwohnerantrag wegen dem neuen Campus ist ungültig, weil die Datumsspalte fehlt, aber es gibt bereits einen neuen.
- Bis jetzt haben sich keine Freiwilligen für das Videoprojekt gemeldet.
- Die Wiwis von Jenvision wollen, dass wir ihre Mail an unsere Studierenden weiterleiten. Jenvision sieht sich als Schnittstelle zwischen Studierenden und der Wirtschaft.
- Wir haben eine Anfrage bekommen für einen Mind the Mind Workshop, welcher psychische Probleme und geistige Störungen greifbar machen soll. Sie bitten uns darum, dass wir einen Raum besorgen und Plakate aufhängen. Wir sind der Meinung, das ist sinnvoll, aber man sollte es nicht nur auf unsere Studierenden begrenzen sondern uniweit anbieten. Die Mathematiker unterstützend diese Workshops bereits.
- Es gab eine weitere Mail bezgl. der LAN-Party in Ilmenau. Sie meinen es ist nur Platz für wenige Teilnehmer und man soll seine eigene Technik mitbringen. Es soll dazu dienen die FSRe der Thüringer Hochschule zu verknüpfen. Wir finden die Idee an sich gut, aber vielleicht wäre eine andere Veranstaltung besser.

2 Veranstaltungen

2.1 Wandergrillen

Das erste wird morgen um 13 Uhr stattfinden. Bei Waldbrandgefahr bekommen wir das Geld für den Platz zurück. Wir müssen anfangen Werbung zu machen. Ango hat sich bereit erklärt wieder das Plakat zu erstellen und Johanna möchte in den Modulen Werbung machen. Am 12.05. soll eine Probewanderung für die Stecke stattfinden. Die Bioinfos werden auch teilnehmen. Wir beschließen 100€ für die Kostendeckung für das Wandern und das Grillen

Abstimmung:	
Dafür:	5
Dagegen:	0
Enthaltung:	0

2.2 Kif

Für die Kif steht die Turnhalle nicht mehr zur Verfügung, wodurch die Teilnehmer jetzt zelten müssen. Patti wollte mit den Ilmenauern wegen der LAN-Party sprechen.

3 Gremien und Hochschule

Der StuRa will keine 200 Briefwahanträge drucken, weswegen Felix eine ausfüllbare PDF erstellt hat, die wir verteilen können.

3.1 FSR-Kom

Die nächste FSR-Kom findet am 16.05. um 18 Uhr in der CZS 3 Raum 118 statt.

3.2 Studienkommission

Die Studienkommission wird voraussichtlich 3-4 Sitzungen pro Jahr abhalten. Sie ist der Meinung, dass Gäste nur zulässig sind, wenn sie Informationen beitragen, da die Sitzung nicht öffentlich ist. Allerdings wird es ein Protokoll geben. Es wurde über die zulässigen Prüfungsformen diskutiert. Dabei sind sie der Meinung, dass nur mündliche- und schriftliche Prüfungen, sowie Seminare und Praktika zulässig sind. Probleme gibt es z.B. bei Testaten und Bonuspunkten bei Übungsserien für die Prüfung. Des Weiteren war Studieren mit Kind, der Wechsel eines nicht bestandenen Wahlpflichtmoduls und den Zwang auf eine Wiederholungsprüfung 15 Monate nach nicht bestandenen Erstversuch. Außerdem soll der Wahlpflichtbereich für den B.Sc. sowie den M.Sc. Informatik umstrukturiert werden. Dabei sollen die Modulnamen allgemeiner werden z.B. Theoretische Informatik 1-4, dadurch soll der Dozent freier über das Thema entscheiden dürfen.

4 Sonstiges

- Bei der Website können Redakteure keine neuen Seiten einbinden. Außerdem ist der Discord Bot kaputt.
- Felix will ein neues FSR-Logo entwerfen.